

Logonna INFOS

N°334
Janvier - Février 2025



3 | VIE MUNICIPALE

Les vœux du Maire

14 | VIE ASSOCIATIVE

Zoom sur l'Amicale Laïque

16 | CULTURE

L'année 2025 démarre fort !



LOGONNA-INFOS : NOUVEAU FORMAT

A l'occasion de la nouvelle année, le Logonna-Infos évolue, nous sommes heureux de vous présenter ce nouveau format qui nous l'espérons vous plaira.

Dans ce numéro :

Informations municipales	4
Clin d'œil	6
Travaux	7
Environnement	9
Vie patriotique - Hommage	9
Vie associative	10
Culture et animations	11

Vœux du Maire

La cérémonie des vœux se tiendra

samedi 11 janvier à 11h à la salle Kejadenn.

CONSEIL MUNICIPAL

Sujets évoqués au Conseil Municipal du 26 novembre

- Présentation du rapport annuel de la CAPLD
- Adhésion à la SPL CAPLD Energies renouvelables
- Bilan de la concertation et arrêt de la cartographie des ZAENR
- Constitution d'un groupement de commandes
- Finistère Habitat : attribution d'une subvention communale
- Acquisition de parcelles
- Tarifs communaux 2024 : mise à jour
- Subventions communales : complément
- Adhésion à la convention de participation « prévoyance » proposée par le centre de gestion du Finistère
- Budget commune : décisions modificatives
- Admission des créances en non-valeurs
- Prise en charge des dépenses d'investissement avant le vote du budget primitif 2025
- Avis sur les rapports relatifs au prix et à la qualité du SPANC 2023, du service public d'eau potable 2023
- Affaires diverses - Informations

Prochain conseil municipal

Mardi 25 février à 18h30

Les comptes rendus sont consultables sur le site internet de la commune : <https://www.logonna-daoulas.bzh/compte-rendus-des-conseils-municipaux/> ainsi que sur le panneau d'affichage dans le hall de la mairie.



Magazine d'information de la commune de Logonna-Daoulas

Directeur de la publication : Fabrice Ferré

Coordinatrice : Séverine Quillévéré

Conception-réalisation : Séverine Quillévéré & Catherine Stéphan

Impression : MKS Communication

Photos : mairie de Logonna-Daoulas - TF1 (Le remplaçant)

Pour suivre l'actualité de la commune, téléchargez l'application Intramuros ou rendez vous sur logonna-daoulas.bzh.

Restez connecté(e)s sur Facebook et Instagram.

L'année 2025 qui se profile sera, je l'espère, une année aussi bonne que celle de 2024 à l'échelle locale. Dans un environnement préservé, à l'abri des tumultes permanents de notre pays, notre cadre de vie apaisé à proximité de la nature nous ressource et nous unit.

Impliquons-nous pour demeurer positifs et optimistes à et pour Logonna-Daoulas !

L'année 2024 a été une nouvelle fois, riche en projets comme en évènements : l'aménagement partiel du bourg a été finalisé, le chantier en cours du tiers-lieu dans l'ancienne mairie devrait s'achever au printemps, tous les sentiers sont enfin sécurisés suite à la tempête Ciara, la fête maritime de Pors Beach a été un réel succès grâce à la mobilisation de nombreux bénévoles, la Moulinette a vu le jour à Moulin Mer, les manifestations culturelles ont été nombreuses ... pour ne citer que ces quelques exemples. Les années passent et nous permettent de renforcer, ensemble, par des actions simples, notre image de commune paisible où il fait bon vivre pour toutes les générations.

L'équipe municipale finalise actuellement les projets de l'année 2025. Les opérations d'investissement concernant la création d'un parc de loisirs paysager à l'agorespace, la mise en valeur du jardin du souvenir au cimetière, l'aménagement d'un itinéraire sécurisé pour les mobilités douces vers les grèves du Bendy et du Yelen ne sauront être mises en œuvre qu'après l'obtention des subventions espérées. Dans l'hypothèse contraire, il nous appartiendra de différer certaines d'entre elles pour ne pas rompre l'équilibre des finances communales enfin retrouvé.

Pour autant, le programme culturel, associé à toutes les animations qui seront proposées par nos associations sera, cette année encore, exceptionnellement riche et varié. Il y en aura pour tous les goûts. Les travaux d'entretien de voirie comme d'effacement de réseaux aériens seront réalisés. L'arrivée prochaine d'une épareuse devrait également modifier l'aspect de nos talus en bord de route. La construction des logements de la rue ar Mor par Finistère Habitat devrait enfin démarrer pour une livraison en 2026. Les travaux de construction d'une nouvelle station d'épuration sont également planifiés pour 2025 et 2026.

Enfin, l'acquisition récente du moulin à marée associé à la désignation d'une nouvelle structure d'animation pour le centre nautique constitue une excellente raison de se réjouir. En plus de voir renaître un patrimoine unique, nous aurons également le plaisir de continuer de profiter des activités et des retombées de ce centre nautique historique sur notre territoire.

Plus que jamais, les élus comme les agents seront au plus près des habitants pour garantir un service public réactif et efficace que chacun, chacune d'entre nous est en droit d'attendre au quotidien. Nous continuons de veiller, en parallèle, à saisir toutes les opportunités qui pourraient, d'une manière ou d'une autre, venir conforter la vitalité de Logonna-Daoulas sur bien des sujets.

Je vous adresse, au nom des agents, des membres du CCAS et d'une équipe municipale soudée, tous mes vœux de santé, de bonheur et d'épanouissement pour cette nouvelle année.

**Je vous invite chaleureusement à participer au moment de convivialité
qui sera organisé le samedi 11 janvier à 11h00 à la salle Kejadenn.**

Bonne année, bloavez mad !

Faïnce Féne

ETAT CIVIL
NAISSANCES
Anatole DESAINT, né le 17 novembre 2024 à Landerneau Malo LATOUR, né le 25 novembre 2024 à Brest
DÉCÈS
Denise KERDONCUFF épouse LEOST, décédée le 7 novembre 2024 à Brest Maurice PERROT, décédé le 15 novembre 2024 à Loperhet Bernard QUANTIN, décédé le 18 novembre 2024 à Brest Roland ROHOU, décédé le 20 novembre 2024 à Brest Marie-Noëlle SOUFFEZ-LABBE épouse BRIERE, décédée le 20 novembre 2024 à Landerneau Georges NEMES, décédé le 15 décembre 2024 à Brest

Mise en conformité concernant les publications d'autorisations d'urbanisme dans le Logonna-Infos

Suite à un audit des pratiques de la commune en termes de respect du Règlement Général de Protection des Données (RGPD), les informations d'urbanisme concernant les dépôts de déclarations de travaux et de permis de construire ne seront plus publiées dans le Logonna infos. Elles continueront cependant de faire l'objet d'un affichage sur les panneaux d'information de la mairie.

REMORQUE DÉCHETS VERTS



JANVIER	FEVRIER
4/11 : Terrain de foot	01/02 : Gorrequer
11/01 : Place du Marché	08/02 : Le Mengleuz
18/01 : Kerjean-Kerliver	15/02 : Terrain de foot
25/01 : Le Cosquer	22/02 : Place du Marché
	01/03 : Kerjean-Kerliver

INFORMATIONS DE LA PAROISSE

Horaires des messes

JANVIER

Les samedis à 18h à l'église de l'Hôpital-Camfrout.

Les dimanches à 9h30 à Daoulas et à 11h à Rumengol.

FÉVRIER

Les samedis à 18h à l'église de l'Hôpital-Camfrout.

Les dimanches à 9h30 à Daoulas, à 11h à Rumengol.

L'église de Logonna est ouverte tous les samedis et dimanches de 9h à 18h jusqu'au 9 février. Venez découvrir la crèche et partager la joie de Noël.

NUMÉROS UTILES	
Mairie	02 98 20 60 98
Bibliothèque	02 98 20 66 29
Ecole	06 79 87 59 84
MÉDECINS	
Dr DELAIGUE	02 98 20 68 59
Dr LE NADAN	
INFIRMIERS	
Clément KERBRAT	02 98 20 62 13
Damien BERRABAH	06 86 21 55 50
Benjamin GAVI	02 98 20 60 62
Marion BUREAU	
KINÉSITHERAPEUTES	
Karine LE COZ	02 98 20 70 20
Anne LE LOUARN	
ORTHOPHONISTES	
Perrine LE CORRE	06 52 57 76 52
Olivier PERCHOC	06 87 95 73 16
MEDECIN DE GARDE	15
PHARMACIE DE GARDE	32 37
DENTISTE DE GARDE	02 98 90 55 77
Antoine Taxi	06 84 60 28 05
POMPIERS	18
GENDARMERIE	17
CROSS CORSEN (sauvetage en mer)	196 VHF canal 16
SPAC (7j/7j - 24h/24h)	02 98 85 49 66 06 11 74 64 98
Eau du Ponant (24h/24h)	02 29 00 78 78
EDF (sécurité)	09 72 67 50 29 (appel local)
GRDF (sécurité 7j/7j -24h/24h)	0 800 47 33 33
CLIC — Accueil de Daoulas	02 98 46 49 89
Point Accueil Ecoute Jeunes (Pays de Brest)	06 72 83 35 70
Centre de Planification et d'Education Familiale	02 98 21 80 20
Relais petite enfance	02 98 25 87 26

VOS CORRESPONDANTS LOCAUX

Le Télégramme :

Bruno INIZAN - 06 15 20 34 77
brunotelegramme@yahoo.fr

Qwest-France :

Kristen FALCHON - 06 52 22 06 32
kristenfalchon@gmail.com

La boulangerie de Logonna-Daoulas recrute

Comme beaucoup de boulangeries aujourd’hui, la boulangerie de Logonna-Daoulas rencontre des difficultés à recruter. Installée dans un local communal depuis maintenant quelques années, l’établissement permet aux habitants de s’approvisionner quotidiennement en pains, en gâteaux et autres produits dérivés. L’offre s’avère qualitative, variée et correspond aux attentes de notre commune de 2200 habitants. Depuis plusieurs semaines, l’entreprise de Monsieur et Madame Lemaire peine à recruter un vendeur ou une vendeuse, responsable du magasin.

« Quelques candidatures nous parviennent, mais les conditions d’exercice attendues par les postulants ne correspondent pas au cadre des employés en boulangerie, c’est un vrai métier qui requiert des compétences spécifiques (savoir dynamiser un magasin, être à l’écoute du client). » disent les propriétaires. « L’ouverture du magasin nécessite de commencer le travail à 7h00 et de travailler le samedi et le dimanche matin ».

Toute l’équipe municipale soutient sans réserve les commerces. Le service offert par la boulangerie est primordial pour maintenir le dynamisme commercial de notre commune. Les habitants apprécient cette proximité, tout comme la qualité des produits. Certes, les métiers de service et de bouche sont des métiers aujourd’hui en tension, surtout depuis la crise sanitaire du Covid. Pour autant, ils sont indispensables à la vie d’un village rural comme le nôtre. C’est également un lieu où les gens se rencontrent et peuvent discuter entre eux, l’espace de quelques minutes. Enfin, l’accueil assuré par Françoise se fait toujours dans la bonne humeur et avec le sourire, pour le plus grand plaisir des clients. Il y a vraiment urgence à trouver une personne pour cet emploi.



Contact : Boulangerie Lemaire : 02 98 68 82 21

Assainissement non collectif non conforme : accompagnement des propriétaires

Depuis maintenant plusieurs semaines, la commune invite les propriétaires d'habitations disposant d'un système d'assainissement non collectif non conforme et repéré comme générant un danger pour la santé des personnes, à un rendez-vous de concertation visant à échanger sur les solutions techniques à mettre en œuvre. A Logonna, 87 installations sont concernées. Les échanges, en présence d'un ou deux élus et du technicien expert de la SPL Eau du ponant, durent environ une heure. Les personnes sont contactées en amont, par téléphone, pour fixer le rendez-vous. Cet entretien permet de repérer les anomalies techniques et d'évoquer, ensemble, la réglementation, les conséquences des non-conformités et les solutions à mettre en œuvre.

L'objectif de ces séances de travail est bien d'encourager les propriétaires pour une mise en conformité, via des travaux parfois très modestes, pour supprimer les pollutions de notre cadre de vie que nous souhaiterions voir disparaître.

LE CLIN D'OEIL

Silence on tourne à Logonna-Daoulas



Grosse agitation dans le bourg de Logonna le mercredi 18 décembre dernier.

A l'occasion du tournage de la série télévisée « Le remplaçant », une équipe d'une cinquantaine de personnes s'est déplacée à Logonna pour tourner quelques plans rue Park Bras ainsi qu'à Clégueriou.

Joey Starr, acteur dans la série, était donc présent à Logonna, mais il n'a pas été possible de prendre des

photos et encore moins de les publier dans le Logonna-Infos. Pour la petite histoire, le maquillage avait lieu dans la salle Kejadennn, et comme nous avons une loge elle a bien évidemment été réservée pour notre “Starr” du jour.

Compte tenu de la météo, la restauration initialement prévue sous chapiteau a migrée dans la salle du conseil municipal. Et comme il n'y a pas de petit bénéfice, nos équipements ont été loués au tarif habituel.

Un bain de Noël au port de Moulin Mer

Le ciel s'est dégagé comme par miracle pour le bain de Noël organisé par Charnaval le 22 décembre à 11h00. Une cinquantaine d'amatrices et d'amateurs peu frileux se sont jetés à l'eau pour l'occasion, dans la bonne humeur et avec beaucoup d'enthousiasme, sous le regard admiratif des spectateurs emmitouflés. L'ambiance était excellente, dans une atmosphère parfumée du vin chaud préparé pour l'occasion. Chacune et chacun a pu se réchauffer et être félicité pour cette performance en ce début d'hiver.

Bravo à toutes et à tous ! A l'année prochaine.





Tiers-Lieu

Le chantier de rénovation du bâtiment se poursuit ; la pose de l'isolation est presque terminée. La mise en place des cloisons et des châssis de portes permet d'appréhender le volume des pièces. La livraison est toujours prévue au printemps 2025.

Une réunion a eu lieu avec les futurs occupants le 21 novembre dernier. Une prochaine rencontre est planifiée le **jeudi 16 janvier** avec, au programme, la visite des lieux et un temps de travail sur le fonctionnement de ce futur espace de co-working.

Les personnes intéressées peuvent envoyer un mail à tierstieu@logonna-daoulas.bzh.

Bûcheronnage

La commune est propriétaire d'un terrain (à droite)

avant d'arriver sur le parking du Bendy. Cette parcelle était partiellement recouverte de cyprès, trop nombreux pour se développer correctement. Après chaque tempête, les services techniques devaient régulièrement se rendre sur place pour dégager des branches, voire des troncs tombés sur la route. Il a donc été décidé de les abattre, suivant en cela l'exemple du Conservatoire du Littoral qui a réalisé une opération équivalente de l'autre côté de la route. C'est l'entreprise Dantec qui s'est chargée de l'opération. Les troncs seront broyés prochainement pour servir de combustible à la chaufferie de la piscine de Landerneau.



Suite de la réunion de concertation sur les conditions de circulation route de l'Argoat

Une réunion de concertation avec les habitants s'est tenue le 10 décembre dernier en mairie. Six familles étaient représentées.

Après une présentation des derniers résultats des comptages et mesures de vitesse, les échanges ont permis d'évoquer plusieurs propositions pour sécuriser la route entre Goasven et Prat an dour. Elles seront transmises prochainement à Finistère Ingénierie Assistance qui sera missionné, par la commune, pour étudier plus en détails, les évolutions à mettre en œuvre sur cet itinéraire, d'ores et déjà identifié pour être intégré dans le schéma véloroute communal et intercommunal.

En attendant, nous demandons aux habitants d'être respectueux des limitations de vitesse pour la sécurité de tous.

Réfection des trottoirs de la route de Ruliver

Les travaux de réfection des trottoirs de la route de Ruliver ont été réalisés par les agents des services techniques.

L'empierrement mis en œuvre n'ayant pas vocation à empêcher la pousse des adventices, le revêtement verdira dans le temps.

Il est rappelé que le stationnement sur les trottoirs est interdit, même quand ceux-ci sont relativement larges.



Les nichoirs



Un succès !

La restitution des nichoirs à mésanges organisée par l'Association des Parents d'Elèves a rencontrée un vif succès avec de nouvelles commandes pour les Papys Nicheurs.

Pour les retardataires il est encore possible de pré-réserver son nichoir à l'accueil de la mairie (10€) aux heures d'ouverture. La livraison sera faite courant février.

Pour mémoire les nichoirs sont réalisés par 4 papys avec du bois et des vis fournies par la commune. Quant à la vente, elle se fait au profit de l'APE .



Rappel : fermeture du sentier dans l'anse de Penfoul

Afin de préserver la tranquillité des migrants de passage, le sentier contournant l'anse de Penfoul est fermé du 15 décembre au 15 mars. Cela ne vous empêche pas de venir admirer les oiseaux depuis l'un des deux observatoires situés, l'un à proximité des carrières du Roz, et l'autre du côté de Pennaras .

Merci de respecter cette fermeture et de maintenir vos chiens en laisse.

VIE PATRIOTIQUE - HOMMAGE

Georges Nemès, un Champion nous a quitté

Très discret depuis son installation à Logonna (sa mauvaise audition y était pour beaucoup), Georges aurait pourtant mérité d'être plus connu, il est malheureusement décédé le dimanche 15 décembre.

Sa jeunesse passée dans l'Aisne à Saint Quentin, il est appelé sous les Drapeaux au 25ème Régiment d'Infanterie de Nancy. Poursuivant sa formation militaire durant 6 mois en Allemagne, il est nommé Caporal, mais il s'ennuie à surveiller les corvées. Désigné pour servir au maintien de l'ordre en Algérie, Georges aura maintes fois l'occasion de se distinguer, en poursuivant les rebelles sur les plateaux des Aurès. Il recevra une Citation à l'Ordre du Régiment, pour des faits de guerre et la croix de la Valeur Militaire lui sera décernée, ainsi que la Médaille Commémorative d'Afrique Française du Nord, agrafe Algérie, après 28 mois de Service National. Georges était également titulaire du Titre de Reconnaissance de la Nation et de la Croix du Combattant.

De retour chez lui, Georges participe à des périodes de formation militaire, et obtient le grade de Sergent. Son travail d'artisan peintre l'amène en région parisienne, Ermont et Eaubonne, où il retrouve des collègues de l'Armée.

Très habile de ses mains et calme, Georges s'inscrit dans un club tir à l'arc et ses efforts commencent à payer, les médailles et coupes s'accumulent. Sa passion pour ce sport l'amène au sommet de la gloire puisqu'il obtient le titre de Champion d'Europe. C'est au cours des compétitions qu'il fait la connaissance de Monique Lagrange-Madec, compétitrice également, mais surtout arbitre de tir à l'arc, et Georges viendra s'installer avec elle à Logonna, où sa formation d'artisan peintre lui permettra d'exprimer ses talents d'artiste peintre cette fois, dans ce si joli coin de Moulin Mer, il y exposera d'ailleurs ses toiles lors des périodes estivales.

Georges était membre de l'Association des Anciens Combattants, il ne souhaitait pas d'hommage solennel, mais il était important de mettre à l'honneur ce grand homme, salut Champion.

André Ségalen, Président de l'Association des Anciens Combattants

La commune et ses associations

Ce mois-ci, zoom sur l'Amicale Laïque de Daoulas et Logonna-Daoulas

L'Amicale Laïque de Daoulas et Logonna-Daoulas



L'association existe depuis plus de 50 ans. Elle s'est développée autour d'activités sportives et culturelles très diverses, dans l'objectif de mettre les loisirs au service des habitants du territoire.

En quelques chiffres:

- 9 sections sportives et culturelles
- 7 intervenantes techniciennes professionnelles
- Près de 200 adhérents en 2024
- 21 heures d'activités par semaine entre Daoulas et Logonna-Daoulas



Les courants d'arts:

- 15 adhérents, 2 groupes (adultes et enfants-ados)

Anastassia, artiste-peintre et illustratrice, initie à toutes les formes d'art et accompagne chacun à son rythme dans l'approche de son projet artistique et créatif.

Découvrez: <https://urlr.me/RqMPKg>

Les Saltimbanques / Théâtre ateliers éveillés:

- 16 adhérents, 2 groupes (enfants - adultes et ados)

Maya, comédienne, chanteuse et médiatrice artistique, propose à chacun de construire son chemin grâce au théâtre. Jeux de voix, de rôles, improvisations, travail sur la respiration rythment les séances.

Découvrez: <https://cielaveilleuse.fr/about/>



Le Meeple Park:

- la section jeux de société, jeux de plateau accueille aujourd'hui régulièrement 10 personnes adultes
- C'est la section la plus récente
- Chaque session propose d'expérimenter toutes sortes de jeux, conquête spatiale, recherche de trésors légendaires ou contes de fées...

Il est proposé régulièrement des après-midi jeux ouverts aux grands comme aux petits.

Tennis de Table:

- 10 adhérents adultes
- Entrainements et compétitions
- Affiliée à l'UFOLEP (section sportive de la Ligue de l'enseignement)
- Un bon moment ensemble de détente et de sport

Badminton:

- 22 adhérents adultes
- Entrainement / loisir
- Affiliée à l'UFOLEP (section sportive de la Ligue de l'enseignement)
- Une occasion de bouger dans une bonne ambiance

Danse modern Jazz

- 10 adhérents enfants
- Sandrine**, danseuse très expérimentée, crée tout au long de l'année, avec les enfants, des jolies chorégraphies de danse pour leur plaisir et le sien.

Gym-Tonic

- 10 adhérentes adultes
- Depuis plus de 20 ans,
- Nathalie** propose des séances de Gym actives et décontractantes pour un groupe toujours fidèle

Qi Gong (conscience corporelle par le souffle).

- 23 adhérents adultes

Marie est une professionnelle spécialisée dans les différentes techniques chinoises de préservation de la vie. Chaque semaine, elle effectue des temps méditatifs autour de la conscience corporelle au repos et en mouvement, avec les connaissances en techniques de Qi Gong et de Feldenkrais

Stretching postural

- 50 adhérents adultes
- Patricia et Marie-Françoise** animent 2 cours dans la semaine pour des adhérents assidus et fidèles autour du Stretching Postural et de ses bienfaits pour la santé.

Affiliée à la Fédération de La Ligue de l'Enseignement du Finistère, et agréée « Jeunesse et éducation populaire », l'Amicale promeut l'accès au sport et à la culture pour tous les publics et tous les budgets, le respect des différences de chacun et la solidarité auprès des plus fragiles.

VOUS SOUHAITEZ EN SAVOIR PLUS SUR L'AMICALE OU SUR UNE DES ACTIVITÉS ?
CONTACTEZ-NOUS: joel.langlars@wanadoo.fr ou sylvie.leguillou29@gmail.com

L'année 2025 sera ponctuée par une série d'expositions à la salle du Conseil de la mairie.

Exposition de Denis Méline du 7 janvier au 7 mars 2025

Denis Méline est un artiste des Monts d'Arrée et fait partie de plusieurs groupes de sketcheurs.

L'eau, la nature sont des sources d'inspiration pour traduire des émotions sur toile (huile) ou sur papier (aquarelle). Certains tableaux frôlent l'abstraction tandis que d'autres sont très réalistes. « J'aime cette ouverture, cette diversité » dit-il. Il aime aussi particulièrement dessiner, et peindre en plein air, sur le motif. « Il nous offre une diversité de thèmes avec toutes les techniques mais aussi avec une technique plus rare, celle des sentiments ».

Le public pourra échanger avec l'artiste les samedis 25 janvier et 8 février de 10h à 13h00.

Le vernissage se déroulera dimanche 12 janvier à 17h. A l'issue du verre de l'amitié et la visite de l'exposition, l'assemblée est conviée à un concert à l'église de Logonna.



CONCERT

12

JANVIER
À
18H

Eglise Saint-Monna

Participation libre



Concert de la nouvelle année

Dimanche 12 janvier à 18h00

Chants lyriques et musiques baroques, des chanteurs formés au conservatoire de musique de Brest interprètent des morceaux de musique ancienne et baroque : Bach, Vivaldi, mais aussi contemporaine avec Debussy et Jehan. De la musique sacrée, avec plusieurs Ave Maria, des chants bretons et de l'improvisation. Le répertoire baroque anglais sera également exploré à travers plusieurs « downlands », et airs de Purcell.

En solo et en duo

Agathe : mezzo soprano coloratur

Pierre Boret : baryton basse

Claire Page : pianiste et organiste.

Eglise Saint-Monna - Entrée libre

Théâtre et chants - Samedi 18 janvier

"Il y a quelqu'un" par la troupe Cool and Blue

Les acteurs et chanteurs mêlent les genres et les situations cocasses pour dénoncer notre monde hyperconnecté. Qui n'a jamais pesté en appelant une plate-forme téléphonique, pour au bout du compte n'avoir personne au bout du fil mais un répondeur ou une IA. Qui n'a jamais traversé un espace public où chacun est plongé dans son smartphone, sans un regard pour son voisin. Nous vivons dans un monde de plus en plus connecté mais souvent déconnecté des autres. Dès lors la communication entre les individus devient difficile.

Le spectacle, un brin déjanté, est une succession de sketchs absurdes entre lesquels se glissent des chansons empruntées au répertoire de la chanson française, du blues, du swing. Le thème d'hyper connexion est traité avec beaucoup d'humour et de dérision. Un challenge dont s'est emparé Pierrick Le Noane pour écrire tous les textes des saynètes et des quelques chansons. Suzanne Greggia s'est occupée de l'arrangement des chansons, et Bernadette Champalou de la mise en scène des pièces. Eteignez vos portables et laissez-vous porter par la joyeuse équipe de Cool and Blue !

Entrée : 8 euros - gratuit pour les enfants. Buvette et petite restauration

Salle Kejadenn - Première partie à 18h45 - Théâtre à 20h

cool and blue

Samedi 18 janvier

18h45 Première partie : "A pleine voix"
20h Théâtre "il y a quelqu'un"

Y'A QUELQU'UN ?

Création théâtre/musique





Entrée 8 € - Buvette restauration

STAGE DE DANSE

Création d'un spectacle
(de 8 à 15 ans)



Salle Kejadenn
Logonna Daoulas

Samedi 1 et dimanche 2 mars

10h 15h

Samedi 8 mars

Spectacle

Caroline propose une occasion privilégiée de monter une création qui sera présentée en première partie du concert Pop'réciproK le samedi 8 mars !

Samedi 1 et dimanche 2 mars

10h 12h : cours de danse

12h 13h : pause déjeuner (prévoir son pique nique)

13h 15h : création du spectacle

Samedi 8 mars

16h30 18h : répétition générale

18h45 : spectacle

20h : concert pop rock

Prix du stage : 50 euros

Compagnie Le Huit
cie.lehuit@gmail.com

06.69.41.16.47

Stage de danse - Samedi 1er et dimanche 2 mars

Caroline propose une occasion privilégiée de monter une création qui sera présentée en première partie du concert Pop'réciproK joué le samedi 8 mars à Logonna.

Le temps d'un week-end, des cours de danse et la création d'un spectacle.

Prix : 50€ - Inscription auprès de Caroline : cie.lehuit@gmail.com



**LOGONNA
DAOULAS**

Mairie de Logonna-Daoulas

21 Rue Ar Mor

29460 Logonna-Daoulas

Téléphone : 02 98 20 60 98

Courrier : mairie.logonnadaoulas@orange.fr

Horaires d'ouverture :

Lundi : 13h30 / 17h

Mardi, jeudi et vendredi : 8h / 12h - 13h30 / 17h

Mercredi : 8h30 / 12h

Samedi : 9h / 12h (le premier samedi du mois)